

14. Januar 2015
1 von 1

Aufwendungen für die Beseitigung von Graffitis

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.17.1497 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Wie hoch waren die der Stadt und den Eigenbetrieben sowie den Städtischen Werken und der KVG entstandenen Aufwendungen für die Beseitigungen unerwünschter „Graffiti“ jeweils in den Jahren 2012, 2013 und 2014.

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel, Stadtbaurat Nolda und Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt.

Petra Friedrich
Vorsitzende

Cenk Yildiz
Schriftführer